

INTRODUCCIÓN :

Somos un grupo pequeño de cocina de Eibar que ha creado el proyecto de ladrillos de plástico para aquellos que no tienen recursos, los ladrillos serán esterilizados y reciclados. Este proyecto lo hemos visto en varios países y tiene muy buenas salidas, el proyecto puede ser para aquellas personas que no tienen recursos, como familias...

Los ladrillos de plástico son muy útiles para hacer casas recicladas, las casas serán de buen material reciclado

La idea fue creada de un Neozelandes Peter lewis y nosotros hemos aprovechado y seguido su idea

Adjunto foto de cómo serían las casas creadas.

